

2024-09-05

Piden elección extra en Cuauhtémoc.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://columnadigital.com/piden-eleccion-extra-en-cuauhtemoc/>

La posibilidad de una elección extraordinaria se ha vuelto cada vez más presente en la Ciudad de México, específicamente en la alcaldía de Cuauhtémoc. Esto, debido a las recientes denuncias de irregularidades en las elecciones del pasado 6 de junio.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se ha visto bajo presión por parte de distintos grupos políticos y ciudadanos para que se realice una revisión exhaustiva de los resultados electorales en la alcaldía de Cuauhtémoc y se consideren opciones como una elección extraordinaria.

A pesar de que los resultados oficiales dan como ganador al candidato de Morena, Dolores Padierna, el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) han denunciado irregularidades en el proceso y han pedido que se revise a fondo antes de que se haga oficial.

La posibilidad de una elección extraordinaria no es nueva en el país. En años recientes, se han llevado a cabo en distintas entidades debido a situaciones similares de controversia en los resultados electorales. En ese sentido, el IECM se encuentra ante una difícil decisión, ya que el proceso de revisión y eventual convocatoria a una nueva elección tendría un importante impacto en la ciudadanía y en la gobernabilidad de la alcaldía de Cuauhtémoc.

El panorama político en la Ciudad de México se vuelve cada vez más complejo con estos acontecimientos, y solo el tiempo y las decisiones del IECM podrán determinar lo que ocurrirá en la alcaldía de Cuauhtémoc en los próximos meses.